

## ABSTRAK

Sihab Budin Al-Hafidh, 2022. *Implementasi Metode Yanbu'a Dalam Meningkatkan Bacaan Al-Qur'an Santri Di Kelas VI -A Madrasah Ibtidaiyah Qur'aniyah Arriyadl Ringinagung*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Tri Bakti. Pembimbing: Mahfud, M.Pd.I

**Kata Kunci :** *Metode Yanbu'a, Bacaan Al-Qur'an Santri.*

Sebagai kitab suci yang sempurna sekaligus paripurna, yang merupakan wahyu dari Allah SWT yang diturunkan kepada Nabi Muhammad SAW, sebagai rahmat bagi semesta alam. Pengajaran Al-Qur'an dalam arti mulai dari membaca sampai mengamalkannya merupakan persoalan yang teramat sentral dalam Islam pada khususnya, dan berdirinya lembaga pendidikan Al-Qur'an pada saat ini kian menampakkan hasilnya dalam upaya untuk memberantas persoalan umat yaitu buta baca tulis Al-Qur'an. Adapun kajian yang dijadikan pembahasan dalam skripsi ini meliputi 2 hal yaitu tentang Implementasi pembelajaran dan Upaya Meningkatkan kualitas Pembelajaran Al-Qur'an. Kedua upaya peningkatan kualitas kualitas pembelajaran Al-Qur'an bagi peranannya di masa depan.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Dan hasil yang diperoleh merupakan hasil dari data deskriptif, yakni berupa kata-kata, gambaran dan bukan angka-angka. Sumber data sekaligus informan adalah kepala Madrasah, Ustadz serta pihak-pihak yang terkait dalam penelitian ini bila diperlukan. Dalam pengumpulan data, peneliti menggunakan beberapa teknik yakni dengan melalui observasi, interview serta dokumentasi. Sedangkan dalam menganalisis data, peneliti menggunakan teknik analisis data diskriptif kualitatif. Kemudian pengecekan keabsahan data, peneliti menggunakan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan, pengamatan, triangulasi. Adapun tahap-tahap penelitian yang peneliti lakukan yaitu: tahap persiapan, tahap pelaksanaan dan tahap penyelesaian. Penelitian dilaksanakan secara cermat dengan persiapan-persiapan matang yang diperlukan dilapangan.

Hasil penelitian ini dapat diketahui bahwa keberadaan Madrasah Diniyah Qur'aniyah Yanbu'a merupakan suatu lembaga pendidikan non formal yang sangat bermanfaat bagi masyarakat sekitarnya dalam rangka mengentaskan buta huruf Al-Qur'an. Dalam hal ini dapat diketahui dari sistem dan metode pendidikan bahwa target dan tujuan anak dalam pendidikan Al-Qur'an yang memerlukan waktu yang relatif singkat adalah mampu membaca Al-Qur'an secara tartil (benar dan lancar) sesuai dengan kaidah ilmu tajwid. Dapat menghafal surat-surat pendek, dapat menghafal surat-surat pilihan, dapat menghafal do'a sehari-hari, dll. Dimana dalam proses pengajarannya lebih menekankan pada anak didik/santri yang menuntut keaktifan, kreatifitas dan kecerdasan santri.